



Christian Fouelefack vient de claquer la porte au MRC. Celui qui était encore jusqu'à ce jour départemental MRC-Menoua, a quitté le train de la renaissance.

C'est par un communiqué publié sur les réseaux sociaux que ce membre du directoire du parti de Maurice Kamto a annoncé sa démission.

«Compter parmi les passagers du train de la Renaissance a été un immense honneur pour moi. C'est ici que je descends dudit train. Une infinie reconnaissance à l'égard de tous ceux que j'ai rencontrés dans cette aventure: du militant au Président National en passant par le sympathisant. Je vous souhaite une bonne continuation et du courage. A très bientôt! », a écrit le Dr Christian Fouelefack, enseignant à l'université de Dschang.

L'ex prisonnier politique n'a pas évoqué les raisons de sa démission, mais il se murmure que le Dr Fouelefack, tout comme Celestin Djamen, n'a jamais digéré le boycott des dernières élections législatives et municipales par son parti. Lui qui était candidat à la mairie de Dschang, sous la bannière du MRC.

Voici donc une autre démission qui vient davantage fragiliser la résistance qui bat déjà de l'aile, avec notamment l'affaire Suive Cameroun qui a rendu tumultueux les rapports entre Maurice Kamto et son allié Penda Ekoka.